



令和7年11月28日  
大垣市立時保育園

冬の気配が濃くなってきました。子どもたちも、外気や風の冷たさ、木々の色の変化などに気付き、冬の訪れを感じているようです。旧時小学校の校庭に出掛け、みんな寒さに負けず元気いっぱい走り回って遊んでいます。室内でも、様々な遊びにチャレンジしたり、役になって表現する楽しさを味わったりして遊んでいます。年齢ごとに様々な経験を通して、一人一人が心も身体も成長していることを感じさせてくれます。

今年もあと1ヶ月。引き続き、家族そろって規則正しい生活を心掛けながら、健康に過ごしましょう。



### 《今月の行事予定》

※保護者参加の行事には○がついています。

日	月	火	水	木	金	土
	1	2	3 サッカー教室⑤	4	5 ○わくわく 発表会	6
7	8	9 歯科健診	10 図書館見学 (黄・青組)	11 サッカー教室⑥	12 防犯訓練 (たんぽぽ班)	13
14	15	16 しめ縄作り 交通安全 指導日	17 内科健診 ○黄・青組 個人懇談①	18 発育測定 ○黄・青組 個人懇談②	19 命を守る訓練 ○黄・青組 個人懇談③	20
21	22	23	24 お楽しみ会 (クリスマス会)	25	26	27 年内 保育終了
28	29	30	31			

12月の口座振替日は、**12月25日(木)**です。

#### ★1月の行事予定★

- 5日(月) 保育始め
- 14日(水) 図書館訪問(黄・青)
- 29日(木) ○赤組 個人懇談
- 30日(金)

### 保育参観ありがとうございました

#### 《黄・青組》『親子で脱穀体験・新米試食』

- 地域の方を迎えて親子で体験できる参観で、皆で楽しめて素敵だと思いました。
- 子どもたちが育てたお米を脱穀して、精米してのお米を洗って、それをおにぎりにして食べるという壮大な食育の授業を受けているように感じました。
- 炊き立ての新米は甘くてツヤツヤで、子どももも帰ってから「ママごはん美味しかったね」と話してくれたくらいでした。
- 子どもたちも、一生懸命育てたお米の大切さや大変さを、より感じたと思います。

### おねがい

#### ○雪遊びの用意について

雪が積もった日は、園で雪遊びを楽しみたいと思います。雪の日には、次の物を持って登園させてください。※必ず、すべての持ち物に記名してください。

☆長靴 ☆手袋 ☆防寒具(ジャンバー等)  
☆着替え ☆靴下 ☆ビニール袋

#### 《桃・赤組》『一緒に遊ぼう・楽器遊びなど』

- 自分のやりたい事を見つけて遊ぶ時間もあり、順番を待ったり、前後の子とぶつからないように間隔を上手にとったりする姿が見られ、成長を感じました。
- 家ではできない遊びや、いろんな体験をさせてもらって、ありがとうございます。
- 歌や楽器のとても可愛い姿が見られて嬉しかったです。